

MS-SPIEL vs. UNION ENGELHARTSZELL

17. Oktober 2004, 15.30 Uhr, in Engelhartzell KM: **0:1** (0:0), Tor: Reserv: **abgesagt Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Scheuringer, Ortbauer P., Wiesinger G., Reiter

Freilinger

Hajda

Krautgartner

Ortbauer L.

Eichinger

Juffmann T.

Juffmann A.

Vogl (Ortbauer P.)

Wiesinger M.

Lehner D.

Gföllner P. (Wiesinger G.)

Schiedsrichter: Stadlmayr **Vor dem Spiel:** Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Wiesinger Kurt (V), Mittermaier (Autounfall -> gebrochenes Brustbein),

Gesperrt:

Zum Spiel:

Ein Spiel auf mäßigem Niveau auf beiden Seiten. Während der Gegner versucht hat, ständig mit langen Bällen unsere Verteidigung in Verlegenheit zu bringen (ich will hier nicht sagen, dass sie einfach alles hoch nach vorn gedroschen haben - denn die Wahrheit verträgt ja niemand....), blieben unsere Versuche, dem Spiel wenigstens ein bisschen eine spielerische Note zu geben,

meist beim Versuch. Wir haben zwar aus der Abwehr heraus ins Mittelfeld teilweise sehr gefällig gespielt, konnten aber unsere Stürmer nie wirklich gut in Position bringen, und so konnten wir uns im Prinzip in 90 Minuten keine einzige, richtig gute Torchance erspielen. Und von all den Weitschüssen aus 35 Metern und mehr will ich hier gar nicht reden - denn die waren so etwas von die waren einfach ohne Worte....

Das Gegentor war dann leider mein Fehler, da ich eine Kerze im 16er herunterfangen wollte, was ich aber leider nicht zustandegebracht habe. Stattdessen lenkte ich den Ball ungeschickt zum Stürmer, der nur mehr ins leere Tor einzuschieben gebraucht hat. Tut mir leid für die Mannschaft, dass wir durch so einen blöden Fehler eine Partie verloren haben, die eigentlich keinen Sieger verdient gehabt hätte. Ein 0:0 wäre für so ein Spiel normal gewesen, aber leider ist mir eben dieser Fehlgriff passiert.....